

Vivienda y Regeneración urbana

FINALIZAN LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN DEL SÓTANO DE LA CASA HERMANDAD DE LA CRUCIFIXIÓN PARA CONVERTIRLO EN SALA DE ENSAYOS

Es fruto de un convenio entre el Consistorio y la Hermandad que se enmarca en la apuesta municipal de apoyo a las bandas de música de la ciudad

Esta iniciativa se enmarca en la apuesta municipal de apoyo a las bandas de música de la ciudad

31/10/2023.- La obras para convertir el sótano de la Casa Hermandad de la Crucifixión en una sala de ensayos ya han finalizado. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a los ediles delegados de Vivienda, Fiestas, Juventud y distrito Centro, Francisco Pomares, Teresa Porras, Mercedes Martín y Francisco Cantos, ha visitado hoy las nuevas instalaciones con las que cuentan las bandas de música malagueñas para sus ensayos.

El sótano de la sede de la hermandad, cuyo espacio fue cedido por el Ayuntamiento de Málaga, cuenta con 330 m² para su uso como sala de ensayos tras acometer las obras que han consistido en la ejecución de revestimientos en suelos, paredes y techos con materiales acústicos para evitar la reverberación en la sala, instalación de climatización y renovación de aire, así como dotar instalación eléctrica e iluminación.

Las obras de rehabilitación y adecuación de este espacio, que cuenta con 330 m², son fruto de un acuerdo de colaboración suscrito en julio de 2022 entre el Ayuntamiento de Málaga, a través del Instituto Municipal de la Vivienda, y la Fervorosa Hermandad de Culto y Procesión del Santísimo Cristo de la Crucifixión y María Santísima del Mayor Dolor en su Soledad, por el cual se le concedió a esta entidad una subvención de forma directa que ha permitido llevar a cabo esta intervención, de carácter tanto social como patrimonial, y que se enmarca en las actividades de la Obra Social de la Crucifixión.

En concreto, el importe total del total de actuaciones ha ascendido a 181.122,72 euros, cantidad que el IMV ha subvencionado de forma directa al 90%, es decir, 163.010,45 euros. El 10% restante (18.112,27 euros) ha sido financiado por la hermandad.

De este modo, se ha dotado de un espacio a las a las bandas de música de las barriadas que ensayaban al aire libre. Además, se fomenta la labor de estas bandas al integrar la música como herramienta educativa. Por otro lado, el



espacio de convertirá no solo en un centro de ensayos, sino el punto de encuentro entre jóvenes de otras barriadas.

APOYO MUNICIPAL A LAS BANDAS DE MÚSICA MALAGUEÑAS

Esta iniciativa se enmarca en el programa de Gobierno municipal 2023-2027 y se suma en el decidido apoyo del Ayuntamiento de Málaga a las Bandas de Música de la ciudad de Málaga.

En cuanto al apoyo a las bandas por parte del Área de Juventud, se ha continuado apoyando el Certamen Nacional de Bandas con una inversión de 4.000 euros. Además, se ha asumido un proyecto de conciertos por importe de 60.000 euros que incluye los correspondientes a 'La banda sonora de mi ciudad' con 18 conciertos diferentes y 'El Día de la Hispanidad' con un gran concierto en el que actuaron las 18 bandas agrupadas que actualmente hay en la ciudad.